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有關愉景灣居民與運輸及房屋局副局長邱誠武會面的提問 

 

 

  容詠嫦議員通知本會，在本年 6 月 23 日舉行的離島區議會會議上，

她將會提出以下問題︰ 

 

“   在本年 3 月 26 日，數名愉景灣居民與運輸及房屋局

(“運房局”)副局長邱誠武會面。會後，這些居民在當晚舉行

的乘客聯絡小組(Passenger Liaison Group)的會議上，引述邱

誠武副局長在會面的發言，内容如下： 

 

(1) 為 6 條主要離島渡輪航線實行特別補助措施，原

因是這 6 條航綫的乘客大多是新界原居民；以及 

 

(2) 運房局告知愉景灣居民，他們可以申請居民巴士

(“邨巴”)路綫至尖沙咀、銅鑼灣等地。 

 

  根據本人理解，運房局為 6 條主要離島渡輪航線提供

補助，主要在考慮這些區域的陸路交通限制，而這些渡輪航

線是離島居民唯一的對外集體運輸系統，故運房局需要透過

補助維持這些渡輪航線的穩定性。根據現行邨巴政策，邨巴

路線主要用作接駁港鐵車站或公共運輸交匯處。 

 

  就此，本人請運房局安排代表出席本年 6 月 23 日舉

行的離島區議會會議，解釋本人的理解是否正確，並解釋邱

誠武副局長有沒有在本年 3 月 26 日與愉景灣居民會面中，

提出以上(1)和(2)點所指的“運輸政策”，又或者這些居民是否

對現時的運輸政策有所誤解。  ” 
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